



Ein kleiner Junge kam zu seinem Vater und wollte mit ihm spielen. Der aber hatte keine Zeit für den Jungen und auch keine Lust zum Spielen, also überlegte er, womit er den Jungen beschäftigen könnte.

Er fand in einer Zeitschrift eine komplizierte Abbildung der Erde. Dieses Bild riss er heraus und schnippte es in dann in viele kleine Teile. Das gab er dem Jungen und dachte, dass der Kleine nun mit diesem Puzzle wohl eine ganze Zeit beschäftigt sei.

Der Junge zog sich in eine Ecke zurück und begann mit dem Puzzle. Nach wenigen Minuten kam er zum Vater und zeigt ihm das fertig zusammen gesetzte Bild. Der Vater konnte es kaum fassen und fragte ihn, wie er das geschafft habe.

Der Junge sagte: Ach, auf der Rückseite war ein Mensch abgebildet, den habe ich richtig zusammengesetzt und als der Mensch in Ordnung war, war es auch die Welt.

Verfasser: ein guter und netter Guest